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〝それでこそロータリー〟

会　長　住 川 誠 一点 鐘

ソングリーダー　野 田 和 正唱 和

会　長　住 川 誠 一会 長 挨 拶

会場副委員長　山 下 隆 義来訪者紹介

今年度、最後の夜間例会となり
ました。今日はセルプ師勝の後藤
さま、にしはるひまわり作業所の
岡部さまにおいでいただいており
ます。ご存じのように知的障害を
お持ちの方々のお世話を、施設の

開設時より献身的にしていらっしゃいまして、本当
に尊いお仕事だと思いますし、大変な菩薩行であ
ると拝察いたします。後程お二方に尊敬と敬意を
込めまして大変僭越ですがＲＣより顕彰をさせて
いただきたく本日ご足労いただきました。又７月よ
り入会の松浦正義様にお越しいただきました。後
程、入会式をさせていただきますのでよろしくお願
いいたします。
花巻出身の宮沢賢治のアメニモマケズカゼニモ

マケズの詩はみなさんよく御存じのことかと思い
ますが、実は私は最後までじっくりと読んだことが
ありませんでした。先日あるきっかけで読んでみま
した。その中のある部分に「アラユルコトヲジブン
ヲカンジョウニイレズ」の一段がありました。これ
と似たような文章が徒然草の130段に「物に争わ
ず、己を枉げて人に従い、わが身を後にして、人を
先にするには及かず」とあります。昔の先人たちも

今も、人の考え、やさしさはそんなには変わらない
のだなと思った次第です。余談ですが当社の年次
モットーに昔「自分を二の次にして人の成長を助け
よう」というのがありましたが、ちょっと紹介をさせ
ていただきました。「ミンナニデクノボウトヨバレホ
メラレモセズクニモサレズ」もありますが人さんが
何を言っても苦にすることもないし、また褒められ
ても特に有頂天になることもないということでしょ
うか。
又12段に「ひとり燈のもとに文をひろげて、見ぬ

世の人を友とするぞ、こよなうなぐさむわざなる」と
吉田兼好さんは言っておられますが、何百年、何千
年と読み継がれて来た古典には、人類の英知が凝
縮されているといいますか、たくさんの人によって
読まれて、なおかつ残ってきておりますので、煉り
に練られております。繰り返し読んでもいつも新し
い発見があるような気がしますし、「読書百篇、意
おのずから通ず」と申しますから、意味が解らなく
ても良いですから原文を繰り返し読むのが良いの
ではないでしょうか。その点、論語の素読も大変す
ばらしいことだと思います。今日は東日本大震災の
地の花巻の出身の宮沢賢治翁と徒然草のお話をさ
せていただきました。
人間の儀式、いづれの事か去り難からぬ。世俗

のもだしがたきに随ひてこれを必ずとせば、願いも
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岡部憲子様（にしはるひまわり作業所）
後藤俊明様（セルプしかつ）
許翠翠さん（米山奨学生）

次回のお知らせ　　　（６月29日）

役員退任挨拶
会長、副会長、幹事

　（1315回）

本日のお知らせ　　　（６月22日）

クラブ・アッセンブリー
担当／会長、幹事

　（1314回）
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第1313回（本日計）　　　　　 41,000円 
本日迄の累計額　　　　　1,882,571円

住川君　新旧理事役員おつかれさまでした
藤岡君　新旧理事会おつかれ様でした。松浦さん
よろしくお願いします。

鈴木君　長女が社会人１年生となりまして少した
ちますが色々いそがしく大変な様子です。陰な
がら見守っておる次第です。

平野君　新入会員　松浦正義君歓迎します。
辻　君　例会欠席のお詫び、業務多忙
大野君　新旧理事会欠席のお詫び
熊澤君　新入会員の松浦君をお迎えして。今後共
よろしくお願いします

安藤君　昨夜は西尾張分区の最後の運営委員会
に出席し、楽しい一夜を過ごしました。健康に
感謝の思いを深くしました　合掌。

瀧本君　クラブ計画書の承認も頂き、新年度に向
けての準備おこたりなく進行。

山下君　新旧理事会ご苦労様でした。沖野年度
頑張って下さい。

沖野君　新・旧理事会　大変ご苦労様でした。次
年度、理事・役員の方 よ々ろしく御願い致します。

委員長　藤 岡 重 光ニコボックス

委員長　鈴 木 雅 貴出 席 報 告

会員数：34名 出席数：30名 出席率：93.3％
第1311回（前々回）　修正出席率：81.8％

〈メークアップ〉　第1311回分
山下君（米山）

１． 北名古屋市青少年育成会議総会開催の件
　　日時／平成23年６月23日（木）
　　　　　14:00 ～ 15:00　受付14:40 ～
　　場所／北名古屋市東図書館２階　視聴覚室
　　　　　（市役所東庁舎西隣）
　　出席／住川会長
２．2010-2011年度環境保全活動の報告の件
　　期限／平成23年６月30日（木）　Ｅメール
　　提出／豊田ロータリークラブ
　　内容／５月30日～６月４日「地区環境保全
　　　　　週間」にたいするクラブの活動報告
　　　　　…檜吉環境保全委員長より提出しました。
３．2011-12年度地区ロータリー財団セミナー開催の件
　　日時／平成23年７月12日（火）
　　　　　12:00 ～ 12:45　受付及び昼食
　　　　　12:45 ～ 17:00　財団セミナー会議
　　場所／名古屋東急ホテル
　　出席／会長・会長エレクト・ロータリー財団
　　　　　委員長、及びその代理者、地区ロータ
　　　　　リー財団委員会（小委員会含む）全員
　　登録料／ 6,000円／人…費用負担は次年度承
　　　　　認として申し送り事項。
４． 地区環境保全委員会よりお知らせの件
　　中部電力浜岡原子力発電所の運転停止に伴
　　う節電のお願いについて地区より転送され
　　ました。「節電に協力しましょう。」
５．2011-12年度西尾張分区ガバナー補佐変更の件
　　次年度地区事務局よりお知らせがありました。
　　一宮北ロータリークラブ加藤勉氏が就任
　　（前任者体調不良のため）。
６． 北名古屋市「社会を明るくする運動」啓発物
　　資精算金追加承認の件…本日の理事会にて
　　次年度精算分として承認されました。うちわ
　　800本、総額が50,000円を超過し、50,400円
　　となりました。理由：「うちわ」希望本数の制
　　作により総額見積りが昨年より値上げ。
７． 本日の理事会にて、2011-12年度の事業計
　　画が承認されました。

幹　事　中 村 隆 文幹 事 報 告多く、身も苦しく、心の暇もなく、一生は雑事の小
節にさへられて、空しく暮れなん。日暮れ塗遠し。
吾が生既に蹉跎たり。諸縁を放下すべき時なり。
信をも守らじ。礼儀をも思はじ。この心をも得ざら
ん人は、物狂ひとも言へ、うつつなし、情けなしと
も思へ。毀るとも苦しまじ。誉むとも聞き入れじ　

　徒然草112段

米山奨学生 許翠翠さん他、セルプしかつ 後藤俊明様、ひまわり作業所 岡部憲子様をお招きしてのＩＤＭ


